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Also persönlich fand ich die Stimmung nicht schlecht und die Arena passt besser zu Handball
als zu Eishockey. Von unserem Platz hat man alles gesehen, beim Eishockey wäre ein Stück der
Spielfläche nicht zu sehen gewesen!
Aber darüber kann man streiten, das ist immer sehr subjektiv.

Solche Auflagen erschweren eine Austragung des Sports natürlich, davon wusste ich noch
nichts! Natürlich auch noch ein Punkt der für eine eigene Halle in Erlangen spricht! 
Das die Stimmung zwischen Verein und Stadt bzw. umgekehrt frostig sein soll, hab ich auch
gehört! Dass es Erlangen finanziell nicht so rosig geht ist auch bekannt, aber die Stadt müsste
die Halle ja nicht (komplett) selber bauen, wenn sie zumindest helfen würde einen sinnvollen
Standort zu finden. Aber selbst dafür ist die Stimmung momentan zu frostig. Ich bleib jedenfalls
dabei, wenn ALLE wollten (Stadt + Verein), dann würde es einen Weg für eine vernünftige Halle
in Erlangen geben!

Coburg spielt in der A-Jugend z.b. wie der HCE in der Bayernliga, aktuell auf Platz 2, der HCE ist
3. - im Bundesligakader des HCE sind 2 Spieler die es aus der eigenen Jugend hochgeschafft
haben.
Natürlich muss auch da das Ziel Bundesliga sein und mehr Spieler aus der eigenen Jugend
hochzubringen, aber das geht auch nicht von heute auf morgen.
Leider weiß ich nicht, wie das mit Handballschule bzw. Zusammenarbeit mit ner Sportschule
geregelt ist, aber so viel ich weiß, will der HCE im Jugendbereich über sein Konzept regionale
Talente an das Bundesliganiveau heranführen.
Das Konzept richtet sich dabei nach dem Jugendzertifikat der DKB Handball-Bundesliga.
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